

Resumen de la respuesta de Wisconsin Early Childhood Association (WECA)

Encuesta sobre los desafíos de la oferta y la demanda de cuidado infantil

Los resultados destacan la necesidad de una inversión significativa de fondos estatales para la fuerza laboral del cuidado y la educación infantil.

Posición de WECA

Los resultados de la encuesta sobre los desafíos de la oferta y la demanda de cuidado infantil realizada por el Instituto para la Investigación sobre la Pobreza (IRP, en inglés), ilustran la necesidad de una inversión estatal significativa en el cuidado y la educación infantil para estabilizar y aumentar la oferta de cuidado infantil y satisfacer la demanda de las familias y cuidadores en todo Wisconsin. El acceso a cuidado infantil de alta calidad es necesario por al menos tres razones: proporciona educación básica durante el período de desarrollo más importante de la niñez, provee a las familias la capacidad para buscar y mantener un empleo, y amplía el crecimiento de la fuerza laboral y la economía de Wisconsin.

Los datos de la encuesta muestran que hay muchos menos niños/as atendidos en Wisconsin de lo que nadie había imaginado. Más del 70 por ciento de educadores infantiles completaron una encuesta, documentando que, en conjunto, tienen 33 055 lugares vacantes en sus programas, abrumadoramente debido a la falta de personal. La fuerza laboral del cuidado y la educación infantil es la fuerza laboral que apoya y sostiene a todas las demás fuerzas laborales. Sin la capacidad del sector de la primera infancia para contratar y retener personal, estos desafíos persistirán y probablemente empeorarán. WECA calcula que para que los programas encuestados operen a su máxima capacidad y llenen todos los lugares disponibles, necesitarían aproximadamente 4000 empleados/as más a tiempo completo.

"¡Poder pagar salarios y beneficios más altos para nuestro personal calificado! Necesitamos desesperadamente ayuda financiera que sea permanente (no podemos aumentar los salarios ni comenzar a tener un seguro de salud porque no podremos sostenerlo cuando se acabe la financiación)".

Además, los datos de esta encuesta muestran que la necesidad de cuidado es incluso mayor que la capacidad total de cuidado que podría estar disponible si hubiera suficiente personal. Esto se evidencia por la cantidad documentada de 48 000 niños/as en listas de espera en todo Wisconsin. Lo que significa que incluso si proveedores contaran con el personal adecuado y pudieran llenar los 33 055 lugares vacantes, todavía habría un déficit de 15 000 lugares de cuidado necesarios. En total, se necesitan 6000 empleados/as más a tiempo completo y 300+ programas adicionales de cuidado y educación infantil para satisfacer la demanda de las familias que necesitan cuidado hoy en día.

Por último, la encuesta sobre los desafíos de la oferta y la demanda de cuidado infantil destaca una demanda significativa de cuidado de bebés e infantes. Aproximadamente el 70 por ciento de las solicitudes de listas de espera eran para bebés dos años o menos. Es mucho más costoso para los programas de cuidado atender a infantes. Con un mercado de cuidado infantil en quiebra, quienes proveen cuidado simplemente no pueden atender a los/as más pequeños/as porque los dejaría fuera del negocio.

"Todo el mundo está buscando comenzar con bebés y menores de 2 años. Estamos muy limitados en esta disponibilidad. Luego, tan pronto como cumplen 4 años, van al 4K en el distrito escolar porque es gratis. Por lo tanto, nuestras oportunidades de cuidado son entre el recién nacido y los 3 años. Esto es muy desafiante".

WECA aprecia los esfuerzos de quienes contribuyen desde la perspectiva de la investigación de la primera infancia, especialmente proveedores de educación infantil, quienes continuamente comparten sus historias para ayudar a guiar las tendencias que los programas, familias, empleadores y comunidades de Wisconsin han experimentado durante mucho tiempo y continúan enfrentando. Sin embargo, ha llegado el momento de ir más allá de informar sobre las mismas tendencias y pasar a la acción. Los resultados de este último informe son innegablemente valiosos, pero representan lo que proveedores, familias y organizaciones de educación infantil ya saben y señalan, una vez más, que se deben invertir fondos públicos adicionales en el cuidado y la educación infantil.

Wisconsin necesita invertir más que la menor cantidad posible de dólares en la niñez y las familias. Eso comienza con la fuerza laboral de educación infantil para que podamos confiar en estos profesionales para cuidar y educar a la próxima generación. Las familias trabajadoras necesitan acceso a entornos de cuidado y educación asequibles y accesibles, para que puedan contribuir a la fuerza laboral al ritmo que elijan. Lo más importante es que los/as niños/as merecen recibir cuidado y educación en entornos de alta calidad. La educación infantil debe financiarse como un bien público para que pueda seguir contribuyendo a un Wisconsin próspero, ahora y en el futuro.

Funcionarios electos y personas responsables de formular políticas deben tomar la iniciativa sobre los próximos pasos para una inversión significativa de fondos estatales. WECA, junto con defensores entusiastas, utilizará esta información como una herramienta más para contar la historia de la necesidad de una inversión pública significativa. Ya no podemos permitirnos hacer menos.

¿Le interesa saber más sobre este informe? Haga clic [aquí](#) para obtener más detalles.

(Reporte disponible en inglés).